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令 和 ５ 年 度  第９回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和5年12月20日（水）13:45～14:20 

 

２ ところ   大垣市立北中学校 2階第1会議室 

 

３ 出席委員  細江敦教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、松岡敦子委員 

 

４ 事務局   平松事務局長、鈴木庶務課長、佐藤庶務課長、小塩庶務課長、 

伊藤学校教育課長、山田教育総合研究所長、林社会教育スポーツ課長、

鈴木文化振興課長、髙橋学校給食センター所長、橋本図書館長、 

吉安庶務課主幹、中野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   1人 

 

６ 議 題 

 

議第５０号  大垣市教育委員会文書取扱規程等の一部改正について 

 

報告事項  

１ 令和５年第４回大垣市議会定例会の報告について 

２ 特別支援学校への入学・転学する児童・生徒について 

３ 寄附採納について 

４ 指定学校変更者の報告について 

５ 区域外就学者の報告について 

 

７ その他 

   議第50号、報告事項3から5については、14時10分～14時15分に非公開にて開催した。 
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 開会 13:45 

発言者 発言内容 

細江  教育

長 

それでは、ただいまより、令和5年度第9回定例教育委員会を開催しま

す。本日の議事日程をご覧ください。議事日程に非公開で審議すべき案

件が記載されておりますが、このとおり扱うことにご異議ありません

か。 

＜異議なしの声＞ 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

 

それでははじめに、 

報告事項1「令和５年第４回大垣市議会定例会の報告について」説明を

お願いします。 

鈴木  庶務

課長 

報告事項1「令和5年第4回大垣市議会定例会の報告について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

 

報告事項2「特別支援学校への入学・転学する児童・生徒について」

説明をお願いします。 

伊藤  学校

教育課長 

報告事項2「特別支援学校への入学・転学する児童・生徒について」 

 

各小中学校では、障がいのある児童生徒について、それぞれに適した

教育を受けることができるようにするため、大垣市特別支援教育推進協

議会よりご助言をいただくと共に、年度当初より翌年度の就学先につい

て資料に基づき検討し、本人、保護者との教育相談を重ねてまいりまし

た。これらの教育支援活動を通しまして、17ページの資料にございます

数字が、本人、保護者が来春より特別支援学校に入学・転学を決めた人

数でございます。 

細江  教育

長 

特別支援学校への入学・転学をお薦めした方が、⑴の判定児童生徒で

す。最終的に判断されるのは本人含め保護者の方となりますので、資料

の⑴の人数と⑵の人数が一致しないという状況です。 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは、非公開の議案に入

ります。 
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発言者 発言内容 

議第50号「大垣市教育委員会文書取扱規程等の一部改正について」説

明をお願いします。 

鈴木  庶務

課長 

議第50号「大垣市教育委員会文書取扱規程等の一部改正について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

それでは、議第50号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第50号議案は承認されました。 

 

それでは、次に非公開の報告事項に入ります。 

報告事項3「寄附採納について」説明をお願いします。 

鈴木  庶務

課長 

報告事項3「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

 

報告事項4「指定学校変更者の報告について」説明をお願いします。 

伊藤  学校

教育課長 

報告事項4「指定学校変更者の報告について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

 

報告事項5「区域外就学者の報告について」説明をお願いします。 

伊藤  学校

教育課長 

報告事項5「区域外就学者の報告について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。 

 

このほか、全体を通じて何かございましたら、ご発言をお願いいたし

ます。 

委員 前回発言をいたしました公開区分の見直しについて、回答資料をいた

だきましたが、個人情報につきましては非公開ですが、やはり意思形成

過程の部分は公開にしても問題ないのではないかと思います。 

議会提出予定議案だから、まだ非公開というような会議体ではないと

思います。教育委員会でいろいろ意見が出て、それを公開しても良いと
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発言者 発言内容 

思います。なるべく多くのことを公開することが本来のあるべき姿だと

思います。再度ご検討いただきたいと思います。 

細江  教育

長 

教育委員会として協議していることも公開していかなければいけない

ですし、協議している内容につきましても公開することが原則ですので、

検討させていただきたいと思います。 

小塩  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和6年1月24日（水）14:00～ 

ところ 大垣市歴史民俗資料館 

閉会 14:20 

 


